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藤田幸久ふるさと集会で
寺島実郎氏が講演

6月15日水戸の三の丸ホテルで、藤田幸
久後援会主催で、日本総合研究所理事長
寺島実郎さんに、「アベノミクスの幻想
と茨城県幸福度アップ戦略」というテー
マで講演して頂きました。

主なポイントは以下の通りです。
〇安倍政権誕生以来の「株高」は、日本

人の機関投資家は3.2兆円の売り越しであ
るのに対し、ヘッジファンドなどの外国
人機関投資家による買い越しが20.8兆円
という、外国人による「投機的な株高」
である。
〇それに加えて、政府は昨年秋から年金

積立金を管理するGPIFのこれまでの国債
中心の運用から、株式投資への割合を増
やして株価を上げている。アメリカでは
年金基金の株式運用を禁止している。保
険料納付確保は可能か、崖っぷちの選択
に踏み込んだ。
〇過去12年間に、製造業の雇用が225万

人減少、建設業が128万人減少し、サービ
ス業が471万人増えたが、平均雇用者報酬
は年に328万円減った。勤労者の年収が平

均で60万円減った。ワーキングプアーや
生活保護者が急激に増大した。
〇アベノミクスは金融政策に過剰依存し
た「バブル再び」の成長幻想に終わりか
ねない。
〇実体経済を軌道に乗せるために、長期

的な国土のグランドデザインと、「脱・
工業化先進モデル」による真の成長戦略
が必要である。

講演会の後、懇親会に移り、原中勝征
藤田幸久後援会顧問（前日本医師会会長）、
和田浩美連合茨城会長、山田守全国不動
産政治連盟会長からご挨拶を頂きました。
その後、高橋靖水戸市長他の市町村長な
どのご挨拶の後、大槻和夫茨城県酪農政
治連盟会長の音頭で日本酒で乾杯をさせ
て頂きました。

森永和男茨城県歯科医師会会長、廣瀬
淳一茨城県酒造組合会長、宮田満男水戸
市倫理法人会会長に続き、総合格闘家
（元修斗ミドル級王者）の桜井マッハ速
人さんからも熱い激励を頂きました。
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国会見学と国政報告会のご案内
国会見学は数名から、国政報告会はご自宅でのミニ集会も大歓迎！

民主党
からの
お知らせ

★党員・サポーターを募集中！
党員・サポーター登録を受付中です。

多くの皆様の登録をお待ちしております。
◆党 員：党費 ６,０００円

◆サポーター：会費 ２,０００円
党員・サポーターの方は、民主党の代表選挙の投票ができます。

☆インターン生・ボランティア募集☆
政治家の活動や政治や経済の現場を藤田幸久と行動を共にしながら勉強
するインターン生も受け入れています。ボランティアも募集中です。

藤田 幸久 議員 プロフィール

初の国際ＮＧＯ出身国会議員。スマトラ・
ハイチ地震援助など世界５１カ国を訪問。

◆1950年 日立生まれ
◆日立市二葉幼稚園・会瀬小・茨城大学付属中・
水戸一高・慶應大学文学部卒業

◆難民を助ける会と国際ＭＲＡ協会理事
◆1996年～衆議院議員当選(2期、東京)
◆2003年～民主党国際局長
◆2007年～参議院議員当選(2期、茨城)
◆2008年～参議院拉致問題特別委員長
◆2009年～民主党国際局長
◆2010年～参議院財政金融委員長
◆2011年～財務副大臣
◆2013年～参議院財政金融委員長

参議院国家基本政策委員長
◆現在～ 民主党国際局長、ネクスト沖縄・北方対策副大臣

横浜国立大学非常勤講師

メールマガジン/Facebook/Twitterで

情報発信中！
ホームページからそれぞれ確認できます。

是非登録をお願いします!

活動報告

牛久市で開かれた稀勢の里郷土後援会
で、応援のご挨拶をしました。技能と体
力は横綱級。後は心の力のアップのみ！

「副将軍」でお馴染みの水戸の明利酒類
の蔵開き。加藤高蔵社長とJ2の水戸ホー
リーホックの沼田社長と一緒です。

那珂市の核融合研究所のJT-60SAの
欧州での作業開始等の披露レセプション
に出席しました。

茨城県中央メーデーに参加しました。
プラカード・コンテストも分かりやすい
作品が目立ちました。

真壁医師会准看護学院60周年記念式典。
卒業生の42%が地域の医療機関に就職し
ています。中央は原中前日本医師会長。

霞ヶ浦駐屯地６２周年記念行事で挨拶。
民主党政権時代にPKOの積極的な展開
や動的防衛力の整備など現憲法の枠内で
の具体的な政策を進めた事を紹介しまし
た。

茨城県の障害者によるゆうあいスポー
ツ大会が開催され、県内から多くの障害
者の方々が参加されました。

JA水戸通常総代会に出席しました。
今こそ、日本の農業とふるさとを守る時
です！

民主党東日本大震災復旧・復興推進本
部で潮来市の液状化対策の視察。野田佳
彦元首相と潮来市の原市長の挨拶。


